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会員によって運営され、目的達成に寄与することを目
的としています。
　今年度も米山記念奨学会の意味や必要性を理解して
いただき会員皆様のご協力を得て、佐沼ＲＣとして恥
ずかしくないような多くの寄付をして貢献したいと思
います。今年度は特に下記のことを重点的に活動しま
す。
1．米山奨学生に例会に来ていただき、米山記念奨
学金の必要性を理解していただきます。ネパール
のバンディさん（東北大）を要請しています。
2 ．例年通り会費より会員一人当たり4,000円の普
通寄付。
3．会員全員に金額はいくらでもいいので、特別寄
付をお願いします。

・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　本年度の事業計画は次の通りです。
1．少年少女剣道大会の開催（10月予定）
2．少年少女野球大会の開催（11月予定）
登米市内にある18チーム全て参加できるように
大きく運営を変えて実施するように取り組んで
いく。

3．ボーイスカウト活動への協力と支援
4．青少年善行者表彰
5．インターアクト設立に向けた調査

　地域の学校と連携をとりながら進めていく。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　ロータリー財団は、ロータリーの理念に基づき、
人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達
成できることを目的としています。財団への寄付をお
願い致します。
　目標として、年次基金一人当たり15,000円、ポリオ
プラスに3,000円をお願いいたします。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　現在、佐沼ロータリークラブには、 2つの姉妹クラ
ブと 2つの友好クラブがあります。
　台北西門ＲＣについては、毎年訪問しておりました
が、それぞれの立場がありますので、両方で今後どの
様な形で交流をしていくか模索いたします。又、余目
ＲＣは来年創立50周年記念事業があるとのこと、協議
の上進めて参りたいと思います。
・パスト会長会（高橋利光委員長）
　従来の形でのパスト会長会は勿論開催いたします。
協議事項が何点かございますので、そこで提案させて
いただきご助言をいただきたいと思います。
　又、レジェンドと言われる先輩方のお話を聞きたい
という声もありますので、それに加え 1～ 2 回催しを
行いたいと思います。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫会員）
　19年度にＲＩ規定審議会が行われ規定の改定が行わ
れました。よって、本年度の重要活動としてクラブ定
款の改定案を作成、理事会へ提出します。
　一般活動としては例年通りです。

・親睦活動委員会（加藤亮副委員長）
納涼例会の案内
日　時　 7月25日㈭　開会18：30（受付18：00～）
場　所　ホテルサンシャイン佐沼
会　費　会員 5,000円　夫人 2,000円

　※昨年同様、浴衣、夏らしい服装でおいで下さい。
・社会奉仕委員会（加藤亮委員長）
　「ダメ。ゼッタイ。」募金運動にご協力いただきあ
りがとうございました。23,500円送金しました。

◎前年度100%出席者表彰（19名）
菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　高橋利光会員
山田正会員　及川昭宏会員　布施孝尚会員
八谷郁夫会員　佐々木源悦会員　佐藤早智子会員
佐藤敬喜会員　江川元徳会員　熊谷敏明会員
千葉正宏会員　遠藤光則会員　菅野幸一郎会員
二階堂恭子会員　千葉吉男会員　岩渕正彦会員
布施孝之会員

・国際奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　ロータリアンの共通の目的である、異なる国々の
人々がお互いの生活・文化・社会環境などを理解しあ
い、好意と友情を深め平和を尊び親善を重ねるという
大きな目標があります。本年度も目標達成のために下
記の通り実行して参ります。特に世界大会（ハワイ）
を重点目標として活動して参ります。
1．国際大会への参加
2．台北西門ＲＣとの情報交換
3．世界災害支援活動実施
4．青少年交換留学生の支援
5．ポリオ撲滅運動への支援

・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　昭和27年東京ＲＣが設定し、昭和32年に全国のロー
タリークラブに参加を求めて以来発展して、今や在日
ロータリークラブの共同事業となっております。
　ロータリーの理想とする国際理解に努め、国際親善
と交流を深めるために優秀な留学生を支援し、国際平
和の創造と維持に貢献することを目的としています。
全国のロータリーの寄付を主な財源とし、ロータリー
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・本日の出席率　100％

・山田正会長　本日は最後の事業報告となります。又
八谷郁夫パストガバナー講師による、ＲＩ会則改
定の講義がございます。よろしくお願い致します。

・布施孝之会員　梅雨が早く明けますように。
・村上武彦会員　クラブ協議会も本日で終わり、会長
の手腕に期待します。

・江川元徳会員　夏らしくない夏が続いている。景気
もあまり良くない。早く暑くなってほしい。

・八谷郁夫会員　ＲＩ定款に対するクラブ委員会の対
応について、提起をさせていただきます。

・髙田次雄会員　大暑（23日）を目の前に梅雨寒、日
照不足、様々な面で悪影響がでてきております。
本気の真夏くるのでしょうか？各委員長さん方の
事業計画発表ご苦労様と楽しみです。

・武川毅幹事以下　クラブ協議会、委員長の方々ご苦
労さまです。
佐々木崇会員　菅野幸一郎会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　高橋利光会員　布施孝尚会員
菅原慶一会員　冨士原裕子会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員　千葉正宏会員　加藤亮会員
伊藤幸子会員　二階堂恭子会員　後藤和人会員
及川長五郎会員　志賀昭洋会員
　以上、ありがとうございました。

　長期交換留学生として派遣されていました、佐沼高
校の鎌田暖さんが一年間の留学を終えられ、7月16日
に無事仙台空港に帰国されました。留学経験で成長さ
れた姿での報告会を楽しみにしております。又、留学

経験を生かして今後のご活躍を願っております。
　各委員会の事業報告も本日分を残すのみとなりまし
た。どの委員会も工夫された活動内容で大いに期待す
るところであります。本日の最終報告もどうぞよろし
くお願い致します。
　 7月 9 日の納涼例会打ち合わせ、 7月11日の青少年
委員会の野球大会・剣道大会打ち合わせなど、新年度
早々本格的な事業活動の開始となり、例会との密接な
連携の重要性を実感する昨今でございます。特に少年
少女野球大会は会員の機動力などを考慮いたしますと、
大会運営には専門性を備えた他団体との連携が必要と
なり、佐沼ロータリークラブとしても柔軟性に富んだ
体制づくりに努めなければ、運営存続も問われかねず、
皆様の更なるご理解とご協力をよろしくお願い申し上
げます。
　本日は八谷郁夫パストガバナーを講師に、ＲＩ会則
改定の勉強会もございます。皆様でしっかり学び今後
の活動に生かしてまいりましょう。
　来週は、親睦活動委員会主催の納涼例会です。今回
はガバナー補佐訪問を兼ねての開催となります。高橋
文人ガバナー補佐には 1曲華を添えていただこうとも
考えており、新年度にスタートに相応しい大納涼例会
となりますよう、皆様で大いに盛り上げていただくよ
う、お願い申し上げます。

・特になし

・国際奉仕委員会（岩渕栄市副委員長）
　本年度のハワイ世界大会について、参加の申し込み
を受け付けておりましたが、本日を以て締め切らせて
いただきます。現在20名となっています。参加希望者
は当委員会までご連絡下さい。

本日の出席率
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会長要件 山田正会長
各委員会報告

幹事報告 武川毅幹事

クラブ協議会 （担当：武川毅幹事）その 3

2018－19年度出席100％会員


